



**Secretary**

**Andrea Zingler**

Tel: 0170/7668955

E-Mail: secretary@eaasdc.eu

**Acceptance as regular member**

The information about the new member was published in the May 2018 issue of the Bulletin. Until 07 June 2018 were received no questions or remarks to this application. The Board has decided to accept this club as new member to the Association.

**Aufnahme als reguläres Mitglied**

Die Information zu den neuen Mitgliedern wurde im Mai 2018 des Bulletins veröffentlicht. Bis zum 07. Juni 2018 waren keine Fragen oder Bedenken eingegangen. Der Vorstand hat beschlossen, diesen Club als Mitglied in die EAASDC aufzunehmen.

**Texas Star e.V.**

**The following club have dissolved / Folgende Clubs lösen sich auf**

by / zum 30.April	Birdy Dancers e.V.
by / zum 31. Dezember	Hurricanespinners TV Haßloch, Rüsselsheim

**Application of regular membership**

The club listed below were accepted as preliminary members and have applied for regular EAASDC membership for 01.10.2018. All necessary documents were available in time and checked by us. According to the EAASDC statutes all conditions and requirements have been met. If there are no misgivings, queries or objections raised in written form by

**Antrag auf reguläre Mitgliedschaft**

Folgende Clubs wurden als vorläufige Mitglieder aufgenommen und haben Antrag auf reguläre Mitgliedschaft zum 01.10.2018 in der EAASDC gestellt. Alle erforderlichen Unterlagen wurden fristgerecht eingereicht und sind von uns geprüft. Alle laut Satzung der EAASDC nötigen Auflagen und Forderungen sind erfüllt. Soweit keine Bedenken, Rück-

03 September 2018, the EAASDC Board will decide on these Clubs application at the next Board meeting or by a separate resolution.

fragen oder Einsprüche bis 03. September 2018 schriftlich bei uns eingereicht werden, wird der EAASDC-Vorstand bei seiner nächsten Sitzung oder durch Um-laufbeschluss über die Aufnahme dieser Clubs entscheiden.

<b>Clubname: FlatIron Twirlers (Club No. 72126)</b>		
Tanzprog.: <b>MS/CT</b>	Tag/Day: Mo/Mo	Uhrzeit/Time: 18:30-21:30 Uhr
Caller: Uwe Waszkiewitz Prompter: Sabine Weitkamp	Tanzplatz/Dance address: <b>Städtische Gesamtschule Hattingen Turnhalle Welper Marxstr. 99, 45527 Hattingen</b>	
e-mail : phautkappe@yahoo.de	<b>www Club :</b>	
Bundesland: <b>Nordrhein-Westfalen</b>	Mitglieder/Members : 11	
<b><u>Kontaktadresse/Contact address:</u></b> Petra Hautkappe Ahornstr. 6 42283 Wuppertal Telefon: +49 (0)202-6693008	<b><u>Postanschrift/Mailing address:</u></b> Petra Hautkappe Ahornstr. 6 42283 Wuppertal Telefon: +49 (0)202-6693008	

<b>Clubname: Sea Promenders Echtz e.V. (Club No. 72127)</b>		
Tanzprog.: <b>MS</b>	Tag/Day: Mi/We	Uhrzeit/Time: 19:30-22:00 Uhr
Caller: Oliver Bucker	Tanzplatz/Dance address: <b>Jugendheim Echtz Josef-Ebert-Platz 1 52353 Düren</b>	
e-mail : seapromenaders@web.de	<b>www Club:</b> <b>www.seapromenaders.wordpress.com</b>	
Bundesland: <b>Nordrhein-Westfalen</b>	Mitglieder/Members : 22	
<b><u>Kontaktadresse/Contact address:</u></b> Maria Marlier Am Pfarrhof 30 52391 Vettweiß Telefon: +49 (0)2424-1067 Mobil: +49 (0)1575-9633308	<b><u>Postanschrift/Mailing address:</u></b> Maria Marlier Am Pfarrhof 30 52391 Vettweiß Telefon: +49 (0)2424-1067 Mobil: +49 (0)1575-9633308	

### Important information regarding changes within the Board

In case of changes within the Board please log into the internal member area of our homepage and copy the data of the data collection sheet under „Club-Cockpit“ and correct them correspondingly and send it to [secretary@eaasdc.eu](mailto:secretary@eaasdc.eu).

If no access data exist please e-mail to me, so that I can help.

Please do not make any changes online in no case and transmit access data.

### Wichtiger Hinweis bei Vorstandsänderungen

Bei Vorstandsänderungen bitte auf unserer Homepage in den internen Mitgliederbereich einloggen und unter „Club-Cockpit“ die Daten aus dem Erhebungsbogen kopieren und entsprechend ändern und Zusendung an [secretary@eaasdc.eu](mailto:secretary@eaasdc.eu).

Falls keine Zugangsdaten vorhanden sind bitte eine kurze E-Mail an mich, damit ich weiterhelfen kann.

Bitte keinesfalls über die Online-Änderung vornehmen und Zugangsdaten weitergeben.



## SquaredancePlus • WesternPlus

Monica Cummins

**Ihr Zubehörspezialist  
für Squaredance und Western**

Neuer Internet-Shop • [www.squaredanceplus.de](http://www.squaredanceplus.de)

Neue ansprechende Optik • übersichtliche Gliederung  
einfache Bedienbarkeit • hohe Datensicherheit  
unkomplizierte, sichere Bezahlungsmöglichkeiten (auch Paypal)

**SquaredancePlus • Monica Cummins**  
**Herzogin-Jakobe Str. 8 • 52428 Jülich**

Tel. 02461 344175 • Fax 02461 344176

E-Mail: [info@squaredanceplus.de](mailto:info@squaredanceplus.de)

[www.squaredanceplus.de](http://www.squaredanceplus.de)

